



LA SEREMIA DE SALUD ORGANIZÓ LA ACTIVIDAD PREVENTIVA.

## Deportistas se suman a la prevención del cáncer de mama

**CAMPAÑA.** *Ataca mayormente a las mujeres, pero también a los hombres*

**E**n el contexto del Día Mundial contra el Cáncer de Mama, que se conmemora cada 19 octubre, la Seremi de Salud de Los Lagos realizó una charla sobre prevención, autocuidado, factores de riesgo y protectores de la salud, así como la importancia de la detección precoz, dirigido a las integrantes de un club de fútbol femenino de la región y de la Confederación Internacional de Mujeres Biker.

El cáncer de mama es una enfermedad que padecen tanto hombres como mujeres, pero es más frecuente en la población femenina, afectando las células mamarias de los conductos o lobulillos, que tienen la capacidad de multiplicarse sin control y propagarse

por el cuerpo, causando la muerte en ocasiones.

La seremi de Salud, Karin Solís, quien encabezó esta actividad preventiva, señaló que "el cáncer de mama es una de las enfermedades más frecuentes en Chile, en el mundo, pero también en nuestra región de Los Lagos. Se estima que el 21% de las personas que han fallecido tenían un factor atribuible al consumo perjudicial del alcohol, la falta de actividad física, el sobrepeso y la obesidad. Por eso es que estamos enfocados en la prevención y la promoción de la salud".

Durante la jornada de conmemoración realizada en la capital regional, se realizaron mamografías a mujeres de 50 y 69 años.

CS